



Salvamento Marítimo coordina el rescate de 3 tripulantes de un pesquero hundido a unas 50 millas al este de Cabo de Gata

- Las 3 personas, de origen argelino, han sido rescatadas por otro pesquero y están en buen estado
- El hundimiento se produjo debido a la colisión del pesquero con un mercante

03-Ago-2007. Salvamento Marítimo en Almería, dependiente del Ministerio de Fomento, coordinó esta madrugada el rescate de los tres tripulantes del pesquero argelino "Neptuno III", que había colisionado con el mercante "Mitera Marigo" a unas 50 millas al este de Cabo de Gata. Las personas rescatadas, que están sanas y salvas, han sido trasladadas a Ghazaouet (Argelia) por el pesquero que los rescató.

El Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Almería, tras escuchar un MAYDAY en VHF 16 del pesquero "Neptuno III" movilizó al helicóptero de Salvamento Marítimo "Helimer Alborán", con base en Almería, y la "Salvamar Algenib", con base en Garrucha. Asimismo, contactó con varios buques mercantes, entre ellos el "Celtic Endeavour", que se encontraban próximos al "Neptuno III". Poco tiempo después, el pesquero "Neptuno IV" rescató a los 3 tripulantes, que no necesitaron asistencia, y confirmó que el "Neptuno III" se estaba hundiendo debido a la colisión con el mercante.

Salvamento Marítimo agradece la colaboración prestada tanto por otras Instituciones como por la Gente de la Mar (pesqueros, mercantes, recreo, etc.) que en muchas ocasiones es imprescindible para realizar con éxito las labores de búsqueda y rescate.